



Kölner Stadt-Anzeiger > Kultur & Medien > Art.Fair: Diese Kölner sind auf der Kunstmesse vertreten

Art.Fair Diese Kölner sind auf der Kunstmesse vertreten

Von Jennifer Wagner | Izabela Koza | 25.10.16, 11:33 Uhr



EMAIL

FACEBOOK

TWITTER

Bernd Reiter und Galerie Reitz Cologne

Der Architekt Bernd Reiter zeigt auf der Art Fair eine Sonderausstellung zum Thema „Ironie des Schicksals“.



Sonderausstellung von Bernd Reiter auf der Art Fair
Foto: Art Fair-Screenshot

Auf der Messe: A03

Im Web: www.Bernd-Reiter.de